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薬剤師による居宅療養管理指導とかかりつけ薬局薬剤師

申込者

評価 合計

配布 12 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

11 92%

回収 12 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

1 8%

回収率 普通 0 0%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかっ

0 0%

感　想 12

質　問 0

要　望 1

感想

質問

要望

2021/12/17 テーマ

・かかりつけ薬局と居宅療養管理指導の違いがわかった。
・事例もありわかりやすかった。
・薬剤師の取り組みがよくわかった。
・薬の飲み忘れが多い利用者がいるので、今後かかりつけ薬剤師を利用してみたいと
思った。
・以前同じテーマの講義を聞いたが、今回はそれ以上の内容をいろいろ聞けて大変参考
になっ　　　　　　　　　　　　　た。
・とてもわかりやすく勉強になった。
・薬剤師がその人にとって本当に必要な薬なのかなど考えていただけていることにあり
がたいと思った。Dr処方だけでなく提案していただけることはありがたい。
・今後、主治医や薬剤師と相談し飲み忘れがないよう工夫していきたい。
・今後も気軽に相談できる薬局であってほしい。
・モニタリング時、残薬を確認しているが、居宅療養管理指導が入ってくれると助か
る。

・かかりつけ薬剤師を選ぶにあたって薬剤師の方の紹介ページか資料をいただければと
思いました。
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